



## Gerard de la Casa: *La diferencia con Aznar fue más ajustada de lo previsto*

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC-Baporo Motorsport), completó una excelente actuación en la Pujada Ordino-Arcalís, prueba que cerraba el Campeonato de España y daba inicio a la recta final del campeonato catalán de la especialidad.

Gerard mantuvo el esperado duelo con el Ginetta G55 GT3, del campeón de España de Montaña 2017, José A. Aznar, que se saldó por 338 milésimas a favor del piloto andaluz. Donde sí subió al cajón más alto, fue en el podio del certamen catalán, en el que, esta temporada sigue imbatido entre los Turismos.

El Automóvil Club de Andorra mantuvo el trazado de la pasada edición. El recorrido se situó en la CS-380 en la estación de esquí de Vallnord, sector Ordino - Arcalís. En concreto, la salida estuvo ubicada en el punto kilométrico 22,400 y la llegada en el 26,400.

En total 4 km con un desnivel de 300 metros, una pendiente media del 7,25% y una pendiente máxima del 9,00 %.

Una vez más la lluvia estuvo presente en la cita de referencia de la montaña andorrana. A pesar de todo fue la niebla la que trastocó los planes de los organizadores. La carrera programada para el sábado tuvo que trasladarse al domingo, de esta manera se pudieron celebrar todas las competiciones previstas.

**Gerard de la Casa** afrontó el *meeting* con dudas, preveía una disputa muy desigual con el campeón español en la lucha por el triunfo: ***Las características de Arcalís nos aconsejaban salir con el Córdoba, para tener más opciones al triunfo a pesar de todo, creía que el Ginetta era difícil de batir. Al final decidimos hacer trabajo de futuro con los técnicos de Baporo y salir con el Subaru. Al final, 338 milésimas nos separaron del triunfo. Siempre nos quedará la duda de que hubiera pasado si hubiéramos competido con el Córdoba.***

El triunfo en la clasificación del español se escapó por muy poco pero, Gerard dejó Arcalís satisfecho con los cronos conseguidos: ***Sin duda, estuvimos muy cerca, de todas maneras lo que cabe destacar es que cada vez estamos más adaptados con el Subaru, quedan detalles que iremos puliendo en próximas carreras y podremos ser competitivos al 100%.***

Para seguir con este proceso de adaptación, Gerard de la Casa y su equipo (Baporo Motorsport) se desplazarán el próximo fin de semana a Cádiz, en concreto a Vejer de la Frontera, para disputar la prueba del regional andaluz que se disputa en esta localidad (7 y 8 de Octubre). Repetir los triunfos de la temporada pasada en el este escenario gaditano, esta vez con el Subaru Impreza, será el objetivo.

Servicio de prensa.

### Clasificaciones Pujada Ordino - Arcalís

#### Campeonato de España / Categoría III

1.-José A. Aznar (Ginetta G55 GT3) 5'15"425, 2.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 0"338**, 3.-Amàlia Vinyes (Seat Leon Cup Racer) a 4"771, 4.-Francisco Jimenez (Mitsubishi Lancer Evo X) a 23"040, 5.-Juan Carlos Albendea (VW Golf MKII) a 46"292.

#### Campeonato de Cataluña/Categoría II

1.-**Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 5'15"763**, 3.-Amàlia Vinyes (Seat Leon Cup Racer) a 4"433, 3.-Claude Darné (Martini) a 38"211.